



東江小学校だより

三光

令和6年6月7日(金) 【第5号】

〒905-0021 名護市東江1丁目7番2号

TEL0980-52-2860 FAX0980-52-2078

新体力テスト

6月3日～4日にかけて学校では新体力テストが行われました。(昔はスポーツテストと呼ばれてました)主な種目として、50m走 立ち幅跳び 上体起こし、シャトルラン、反復横跳び、ソフトボール投げ等を行いました。1年は6年と、2年は5年と、3、4年でそれぞれペアになり低学年は高学年がサポートしながら進めました。

改めて徒歩登校の奨励(1歩でも多く歩かせる)、外で活動する機会を作ることを保護者の皆様と推進できたらと思います。



立ち幅跳び

(マットの上で助走なしで跳びます)



シャトルラン

20mの区間を時間内に何回行き来できるか



長座体前屈 (体の柔らかさ)



反復横跳び (ご存じですよ)



50m走



ソフトボール投げ

あいさつの大切さ

朝のあいさつについては5月の学校だよりで紹介しましたが、校長講話で「うれしいあいさつ」と「かなしいあいさつ」について話しました。保護者の方はお子様が「あいさつを返しているか」「声に出しているか」「自分からあいさつしているか」ご存じでしょうか。校長講話の後から子どもたちがさらに変わりました。頭を下げる子、お辞儀をする子、元気にあいさつする子、進んであいさつする子。あいさつは社会の中で生活いくうえでとても重要な行いですね。

1年生クロームブックにチャレンジ!

6月5日、入学してわずか2か月ですが、クロームブック(学習端末)を活用した授業を行いました。市の情報研修会の公開授業として行われ、算数の学習での活用となりました。担任の綾乃先生の発達段階にあった扱い方を丁寧に指導されていることすべての児童がほとんど何もしゃべらずに図形の描画にチャレンジしていました。先生が教えることはほんのわずか。あとは自分たちでいろいろ発見しながら取り組みました。その様子を見ていた他校の先生方は1年生とは思えない使いこなしに感動されていました。



参観されている先生の協力もいただきました



お互いの作品を見合っています

本校の特別支援教育

前回は現在の特別支援教育が個々の実態に合った支援をしていることをお伝えしました。

本校は現在通常学級のほかに3つの特別支援学級(知的、情緒、病弱)と2つの通級指導教室があります(通級、ことば)。

このように本校は支援学級が充実し、これまで通常学級でつらい思いをしていた子がこの学級で生き生きと過ごしています。前述したように個々の困り感のある部分をゆっくり自分なりの対応ができるように支援しております。通級指導教室は週に1、2回通い、困っている部分への支援を行っております。これまで「友達とすぐケンカになる」「自分の気持ちがうまく伝えられない」という子たちは少しずつコミュニケーションが上手になっています。お子さんの困り感に「？」と思ったら担任の先生に相談されてください。

PTA作業ありがとうございました

今年度初めての作業が12日に行われました。平日の忙しい時間帯にもかかわらず多くの保護者の方が作業に参加しておりました。わずか1時間でしたが、多くの手によって学校がすっきりときれいになりました。参加された保護者の皆様、ありがとうございました。

